POLES POSITIONS

Des entreprises, leaders de marchés ou peu connues du grand public, participent à la richesse économique du territoire

Energies de la Victoire

Octobre 2015

ENCONTRE LEADERS

MARCHÉS PUBLICS

Les institutions au service des start-up locales?



d'entreprise. Nous avons choisi d'aborder les

itinéraires des lignes de toutes les AOT, et des

APAE - Equilles

→ La téléphonie, des solutions qui se font attendre

Depuis plus de deux ans, l'APAE mène des actions pour prouver à Orange l'urgence de mettre en place les infrastructures nécessaires pour obtenir :

- l'ouverture de lignes fixes (armoires de câblage saturées, dégradées) pour les entreprises qui s'installent ou souhaitent le faire ;
- une réception normale pour les portables Orange et SFR;
- une connexion internet suffisamment puissante pour que les postes ne soient plus déconnectés de manière récurrente et aléatoire ;
- un raccordement et un abonnement à la fibre accessibles aux PME et commerçants.

Un questionnaire a été rempli par la majorité des entreprises pour valider leurs besoins et leurs problèmes en termes de téléphonie et de débit internet. Des courriers recommandés ont été envoyés à la Direction Générale d'Orange, une pétition suivie par une centaine d'entreprises est remontée à Orange par le service communication de la mairie qui nous soutient.

La commission « communication de l'APAE » souhaite faire entendre les voix de 330 entreprises implantées sur le pôle d'activités d'Eguilles. Elle est déterminée à obtenir des conditions de travail normales. La mise en place de solutions pérennes est urgente. Les conséquences économiques sont inacceptables surtout dans la conjoncture difficile pour nos TPME.



04 42 92 36 57 - contact@apae.fr - www.apae.fr



dans le magazine en ligne, sur www.provence-pad.com onglet «Publications», Énergies de la Victoire n°17